

Bolos

Ajedrez

El campeonato por parejas entra en los octavos de final

Las partidas se disputan este fin de semana tras completar Bocamina y **Turonesa** el cuadro de Tercera categoría

Oviedo, Lucas BLANCO
El Campeonato de Asturias por parejas de Tercera categoría vio completados sus octavos de final tras la disputa de las últimas partidas aplazadas, en las que la pareja de Bocamina formada por Juan Carlos y Esaú Mendiburu, padre e hijo, solventó su enfrentamiento frente a los riosellanos de San Martín de Collera, Alfonso y Sabino Corujo, mientras que **Ginio y José Félix Muñiz, de la Turonesa, derrotaron a Pepe Canteli y Luis Lavandera (Belonciu).**

De esta manera, los ocho mejores de cada uno de los dos grupos de rondas previas pasan a conformar el cuadro de los 16 mejores de la categoría, que empieza a resolverse este mismo fin de semana. **Los duelos de esta ronda son los que miden a Goyo y Linchi (Turonesa) contra Ángel y José Luis (Nembra), José Miguel y Pablo (Batán) frente a Benito y Arturo (Parraguesa), Orlando y David (Lugones) se las verán con Miguel y Quique (Priañes) y Alfredo y Josemi (Santiago) juegan ante Jorge y Javi (Batán) en el lado izquierdo del cuadro.**

En el lado derecho, Miguel y Manolín (Tino Panaderu) buscan los cuartos ante Tino y Milio (Casa Cuqui), Raúl y Miguel (Pera-beles) **competirán frente a Ginio y José Félix (Turonesa),** Rosendo y Juan (El Biche) se miden a Fredo y Juanín (Villa de Noreña) y Esaú y Mendi (Bocamina) miden sus fuerzas ante Miguel y Elías Mier (Casa Cuqui).

Hoy se disputan las partidas de ida en horario de tarde y en casa de los dúos situados en primer lugar. Y mañana, si fuese necesario, se disputará la partida de vuelta en horario matinal.

La última de estas eliminatorias será la más curiosa y atractiva para los aficionados, pues se miden nada menos que dos parejas de jugadores que son padre e hijo. En el caso de los de Langreo ya saben lo que es proclamarse campeones de este campeonato en el año 2015, mientras que los de Granda debutan este año tras la vuelta de Elías desde la Peña El Berrón y su incorporación a la categoría senior.

Igualmente, este fin de semana se disputan los octavos de final de Primera y Segunda categoría que ya quedaron conformados en los últimos días. En la máxima categoría destaca sobre todo el choque entre dos de las nuevas parejas conformadas este año con los movimientos de fichajes. Bernardo Menéndez y Manolín Canteli (Villa de Noreña) se ven las caras



Mendi en un lanzamiento, con Esaú detrás. | LUCAS BLANCO



Bolera Valentín Palacio, donde se disputa el Memorial "Cajetilla". | LUCAS BLANCO

con Ángel Ibaseta y Alejandro Nuño (El Piles), estando previsto el primer choque el sábado en Gijón.

No menos interesante será ver la primera partida en la que los videntes campeones, Iván Rivas e Iván Fernández, de Riaño, se verán las caras con Ramiro Panices, que debuta en la Peña El Berrón, y su compañero Jairo Ramis, así como el que protagonizan Javier Pruneda, de Villa de la Sidra-Titi, frente a Andoni San-

tiago y Cristófer Rodríguez, de La Juécara.

Por otra parte, mañana terminan las tiradas clasificatorias del XXIX Memorial "Cajetilla" individual de Siero para los jugadores de las peñas locales. Esta tarde las tiradas, celebradas en la bolera Valentín Palacio de Pola de Siero, permanecerán abiertas de cinco a ocho de la tarde, mientras que mañana los más rezagados podrán probar suerte de once de la mañana a una de la tarde. Obtendrán el pase para el cuadro final los ocho primeros clasificados, que se sumarán a los 24 clasificados en las tiradas generales previstas para la próxima semana.

Este torneo es uno de los más prestigiosos de Asturias y el año pasado tuvo como campeón a Iván Rivas, de la Peña Riaño, que venció de manera contundente en la final a Bernardo Menéndez, de la Peña Villa de Noreña, y se embolsó los 1.200 euros correspondientes al primer puesto.

Segunda jornada, hoy, del Regional por equipos

Oviedo, Víctor LLANEZA
Llega hoy la segunda jornada de los Regionales por escuadras, que comenzaron la semana pasada, con las tres categorías ya en juego. En la Primera categoría se revive un reciente duelo copero, que terminó resolviéndose, cargado de dramatismo, en los desempates a rápidas. Hablamos del choque que medirá al Real Oviedo y al Pablo Morán. De nuevo, y como de costumbre, los azules parten como claros favoritos, pero el Morán ya se les subió a las barbas hace unas semanas. Claro está que entonces fue a cuatro tableros y la Liga se juega a seis donde la profundidad, casi infinita, de la plantilla carbayona habría de desequilibrar. Sin embargo, los visitantes volverán a usar la ilusión y la ausencia de presión como arma, en la primera jornada sólo cedieron por la mínima ante el Grupo Covadonga, en tanto los videntes campeones vienen de "golear" en su debut liguero.

Los grupistas se desplazan a Grado para enfrentarse a una de las cenicientas, el Gradenense, que intentará plantar cara y no ser aplastado ante los gijoneses, sobre el papel muy superiores. Otro de los grandes, el Antonio Rico, recibe a un Valdesva que sabe que su Liga se juega contra otros pero que igualmente luchará como es en ellos norma.

Un encuentro más parejo se espera en Avilés, donde el Ensidesa aguarda al Grupo 64, dos escuadras de la parte templada. Además, un recién ascendido como el Ateneo Obrero 1881 habrá de lidiar en su feudo con el más experimentado Oviedo 93'. Cierra la ronda el Siero-Mieres.

En Segunda tendremos los siguientes choques: Grupo 64 B-Antonio Rico B; Mieres del Camino B-Grupo Covadonga B; Real Oviedo B-Universidad; Alfíl-Ensidesa; Oviedo 93' B-CTD Ciudad Naranco y Siero B-San Juan Bautista.

También en liza tenemos la Tercera, que se disputa a la distancia de once rondas por el sistema suizo. Los emparejamientos más importantes, entre equipos que se impusieron en la sesión inaugural, serán: Ensidesa C-Pablo Morán B; CTD Ciudad Naranco B-Ateneo Obrero 1881 C; Grupo 64 C-Siero C; Candás-Oviedo 93' C; Ateneo Obrero 1881 B-Torre de Llanes, Alfíl B-Al Paso y Valdesva B-La Felguera.

Todos los encuentros son a seis tableros y comenzarán a las 16.30 horas en los diferentes locales.